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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Asilanti in albergo a Breganzona: le provocazioni p roseguono 
 
 
Besso pulita ha in data odierna reso pubblico il proprio sconcerto per la scelta, da parte del DSS, di 
alloggiare richiedenti l’asilo, dopo l’Hotel Besso, in una struttura alberghiera - dovrebbe trattarsi 
dell’Hotel Villa Marita - sita a Breganzona in via Lucino, a poche centinaia di metri dall’ex centro 
asilanti della Croce rossa. Ossia, in piena "zona calda" dello spaccio. 
 
Una scelta che pare altrettanto inopportuna di quella dell’Hotel Besso e che certamente non può co-
stituire un’alternativa a quest’ultimo. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. quanti richiedenti l’asilo alloggiano attualmente nella struttura di via Lucino a Breganzona (Hotel 

Villa Marita)? Quante le famiglie e quante le persone singole? 
 
2. A quanto ammonta il costo giornaliero di una camera nel citato albergo? 
 
3. Quanti richiedenti l’asilo alloggiano attualmente in strutture alberghiere? Quanti e in quali? 
 
4. In base a quali valutazioni è stata scelta la struttura di Via Lucino che, come l’Hotel Besso, si tro-

va nelle immediate prossimità della scena “calda” dello spaccio? 
 
5. Il CdS reputa opportuna tale scelta, in particolare in considerazione alla situazione del quartiere di 

Besso sul fronte dello spaccio, e dell’impegno profuso dalla popolazione per tentare di migliorare 
le cose? 

 
6. Il CdS è a conoscenza di episodi di spaccio di droga negli alberghi (o nelle loro immediate vici-

nanze) in cui sono alloggiati richiedenti l’asilo? 
 
7. Il CdS è a conoscenza di episodi di spaccio di droga negli appartamenti individuali in cui sono 

alloggiati richiedenti l’asilo? 
 
8. È intenzione del CdS fornire alle autorità di prossimità (Comuni, segnatamente polizie comunali) 

l’elenco degli appartamenti individuali e degli alberghi in cui sono alloggiati richiedenti l’asilo? 
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